
 
Auf Frage der Abg. Herchenbach-Herweg erklärte Ltd. KVD´in Schrödl, der Träger führe zurzeit keine 
Wohnraum bezogene Statistik der Fälle. Die Verwaltung werde dies beim Träger einfordern. 
 
Der Antrag wurde zur Weiterbehandlung im Rahmen der Haushaltsberatung verwiesen. 
 


